

Datum: 26.02.2019  
 Medium: Landshuter Zeitung (LZ)  
 Autor: rn

© 2019 LZ – Vervielfältigung oder kommerzielle Nutzung ohne vorherige Rücksprache ist verboten.

# Neue Zukunftsperspektiven

Nutzungsmodelle für Fritz-Koenig-Anwesen in Landshut werden vorgestellt

**Landshut.** (rn) Die erste neue Ausstellung im gerade umbenannten Koenig-Museum zeigt Entwürfe und Modelle zur Zukunft des Ganslbergs, die von Studenten der Technischen Universität München, Lehrstuhl für Entwerfen und Konstruieren und der Hochschule für angewandte Wissenschaften München, Baukonstruktion und Entwerfen erstellt wurden. Die rund 30 Entwurfsmodelle sehen so unterschiedliche Nutzungen wie einen Künstlerhof nach dem Vorbild der Villa Massimo, als Restaurant mit Ausbildungsbetrieb, Meditationszentrum mit Pferdetherapie, als Pferdehotel, Museum, Theaterbühne, Musikatelier, Künstlerhof oder Hospiz vor. Der Umgang mit dem Erbe des berühmten Bildhauers Fritz Koenig stellt die Stadt und die Stiftung Fritz und Maria Koenig vor große Herausforderungen. Für die Bewahrung des Gehöfts, auf dem der Künstler vor zwei Jahren ver-



Denkbar unterschiedlich sind die Vorschläge von Studenten für die Nutzung von Wohnhaus, Ateliers und Ställen auf dem Ganslberg.

Foto: cv

storben ist, gibt es ein breites überörtliches und regionales Engagement. Darauf hat auch der Landesdenkmalrat reagiert, der derzeit die Denkmaleigenschaften des Gansl-

berger Anwesens prüft. Die Ausstellung ist von Dienstag bis Sonntag von 10 bis 17 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei, am Faschingsdienstag ist geschlossen.